



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN
SUMPAAH PENGURUS BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL
(BAZNAS) KABUPATEN BENGKALIS
PERIODE 2017-2022**

BENGKALIS, 13 FEBRUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PENGURUS BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS) PROVINSI RIAU;

- PENGURUS BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS) KABUPATEN SIAK, MERANTI DAN KOTA DUMAI;
- PENGURUS BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS) KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2012-2017;
- PARA PIMPINAN PERUSAHAAN DAN PERBANKAN;
- PARA PIMPINAN PERGURUAN TINGGI SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENAG DAN KUA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT ESELON II DAN III DILINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA LURAH DAN KEPALA DESA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA UNDANGAN, REKAN-REKAN WARTAWAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR, KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA HARI INI, KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN DAN KEKUATAN, SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL DI BALAI KERAPATAN ADAT INI, DALAM RANGKA PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN SUMPAH

PENGURUS BADAN AMIL ZAKAT (BAZNAS)
KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2017-2022.

SHALAWAT DAN SALAM, MARI KITA SAMPAIKAN
KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN
UCAPAN; *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD,
WA'ALA ALI MUHAMMAD*. DENGAN SERINGNYA KITA
BERSHALAWAT, *INSYAALLAH* KITA SEMUA AKAN
MENDAPAT SYAFA'AT DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIN
YA RABBAL 'ALAMIN*.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH
KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN
TAHNIAHKEPADA PENGURUS BAZNAS KABUPATEN
BENGKALIS TERPILIH PERIODE 2017-2022,
SEMOGADENGAN DILANTIKNYA PENGURUS YANG
BARU, KAMI MENGHARAPKAN KINERJA BAZNAS
LEBIH DITINGKATKAN LAGI,SEHINGGA
KEBERADAANNYA SENANTIASA DAPAT DIRASAKAN
SELURUH LAPISAN MASYARAKAT.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

KEBERADAAN BAZNAS SEBAGAI LEMBAGA PEMERINTAH NONSTRUKTURAL DI BAWAH NAUNGAN KEMENTERIAN AGAMA, MERUPAKAN INSTRUMENT UNTUK MENINGKATKAN EFEKTIVITAS DAN EFISIENSI PELAYANAN DALAM PENGELOLAAN ZAKAT YANG DIKELUARKAN MASYARAKAT KHUSUSNYA UMAT ISLAM, SERTA MENINGKATKAN MANFAAT ZAKAT UNTUK MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT SEKALIGUS PENANGGULANGAN KEMISKINAN DI NEGARA KITA KHUSUSNYA KABUPATEN BENGKALIS.

ZAKAT MERUPAKAN SALAH SATU INSTRUMEN KUNCI DALAM MENUMBUHKAN DAN MENINGKATKAN PEREKONOMIAN. ZAKAT SELAIN DAPAT MEMBANTU BEBAN PEMERINTAH DALAM MENANGANI MASALAH-MASALAH SOSIAL, SECARA TIDAK LANSUNG DAPAT MEMBANTU APBN DAN APBD. HASIL KAJIAN MENUNJUKKAN BAHWA SECARA UMUM LAHIRNYA UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2011 TENTANG

PENGELOLAAN ZAKAT SANGAT BERPERAN DALAM PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN ZAKAT.

UNTUK ITU, MENURUT KAMI, ADA EMPAT FAKTOR YANG MENDUKUNG KEBERHASILAN DARI ZAKAT INI:

PERTAMA, YAITU REGULATOR. DARI PEMERINTAH SUDAH CUKUP BANYAK DAN LENGKAP MULAI DARI UNDANG-UNDANG, PERATURAN PEMERINTAH, INSTRUKSI PRESIDEN, HINGGA PERATURAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL.

UNTUK DIKETAHUI SAAT INI SUDAH BANYAK REGULASI YANG TELAH DIKELUARKAN OLEH PEMERINTAH TERKAIT DENGAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN MENGENAI PENGELOLAAN ZAKAT YAKNI, UNDANG-UNDANG RI NOMOR 23 TAHUN 2011 DAN PENJELASANNYA, PERATURAN PEMERINTAH RI NOMOR 14 TAHUN 2014, INSTRUKSI PRESIDEN RI NOMOR 3 TAHUN 2014, PERATURAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL NOMOR 01 TAHUN 2014 DAN PERATURAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL

NOMOR 02 TAHUN 2014, PERATURAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL NOMOR 01 TAHUN 2016 DAN PERATURAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL NOMOR 02 TAHUN 2016

SELAIN ITU PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG TERKAIT DENGAN KELEMBAGAAN BAZNAS, YAKNI KEPUTUSAN PRESIDEN RI NOMOR 8 TAHUN 2001 TENTANG BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL, KEPUTUSAN MENTERI AGAMA NOMOR 118 TAHUN 2014 TENTANG PEMBENTUKAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL PROVINSI, KEPUTUSAN DIREKTUR JENDERAL BIMBINGAN MASYARAKAT ISLAM NOMOR DJ.II/568 TAHUN 2014, PERATURAN BAZNAS NOMOR 01 TAHUN 2014 TENTANG PENGAJUAN PERTIMBANGAN PIMPINAN BAZNAS, PERATURAN BAZNAS NOMOR 02 TAHUN 2014 TENTANG PEMBERIAN REKOMENDASI PEMBENTUKAN LAZ, PERATURAN BAZNAS NOMOR 03 TAHUN 2014 TENTANG ORGANISASI BAZNAS PROVINSI DAN BAZNAS KABUPATEN KOTA,

PERATURAN BAZNAS NOMOR 04 TAHUN 2014 TENTANG PEDOMAN PENYUSUNAN RECANA KERJA DAN ANGGARAN TAHUNAN BAZNAS DAN SURAT KEPUTUSAN NOMOR 66 TAHUN 2015 TENTANG PENGANGKATAN ANGGOTA BAZNAS 2015-2020.

SELAIN ITU PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN TERKAIT ZAKAT PENGURANG PENGHASILAN KENA PAJAK, YAKNI PERATURAN PEMERINTAH RI NOMOR 60 TAHUN 2010 DAN PERATURAN DIREKTUR JENDERAL PAJAK NOMOR PER-33/PJ/2011.

REGULATOR DARI ALLAH, SUDAH JELAS DINYATAKAN DALAM AL-QURAN, BAHKAN KATA-KATA ZAKAT SELALU DIGANDENGKAN DENGAN KATA SHALAT “**AQIMUSSHOLAT WA AATUZZAKAH,**” BAHKAN SAMPAI 33 KALI. DAN INI ARTINYA JIKA SHALATNYA MANTAP TAPI ZAKATNYA TIDAK MAKA SIA-SIALAH SHALATNYA.

KAMI MENILAI SAAT INI ZAKAT MERUPAKAN RUKUN ISLAM YANG TERLANTAR. SEDANGKAN RUKUN ISLAM YANG LAIN SEPERTI; SYAHADAT,SHALAT, PUASA SUDAH MANTAP, BAHKAN ADA YANG PUASA DAUD, APALAGI HAJI, BAHKAN SAMPAI SEKARANG SUDAH ADA YANG RELA MENUNGGU HINGGA 28 TAHUN.

KEDUA, YAITUMOTIVATOR. KAMI MEMINTA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA DAPAT MENJADI MOTOR PENGGERAK DARI GERAKAN SADAR ZAKAT INI. DAN KAMI SANGAT MENEKANKAN PERAN PENTING KANTOR KEMENTERIAN AGAMA SEBAGAI MOTIVATOR MENYADARKAN MASYARAKAT UNTUK MENGELUARKAN ZAKAT. AGAR UPAYA TERSEBUT BISA DILAKUKAN DALAM BENTUK SOSIALISASI, SEMINAR, PELATIHAN DAN LAINNYA.

KETIGA, YAITU KOORDINATOR.SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA PENGURUS BAZNAS MERUPAKAN KOORDINATOR DALAM HAL PENGUMPULAN ZAKAT DAN PENDISTRIBUSIANNYA.

KEEMPAT, YAITU FASILITATOR. DALAM HAL INI PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BENGKALIS SUDAH MEMBERIKAN BANYAK FASILITAS KEPADA BAZNAS KABUPATEN BENGKALIS SEPERTI KANTOR, KENDARAAN, DANA OPERASIONAL DAN SEBAGAINYA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI.

SEMOGA PENGURUS BAZNASKABUPATEN BENGKALISTERPILIHINI SENANTIASA SUKSES DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN ZAKAT YANG BERMUTU KEPADA MASYARAKAT. TETAPLAH BERSEMANGAT DAN BEKERJASAMA MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALISNEGERI JUNJUNGANYANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH

WASSALAMUALIKUM.WR. WB

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ